



*A partir de hoy disminuye 30% el suministro de agua al DF; protestan vecinos de Iztapalapa y acusan a MEC*

[ JENNIFER ALCOGER ]

# Cierran más la llave, reducen 30% el caudal del Cutzamala

SE AGUDIZA LA CRISIS

► La Conagua y el SACM reportan que requieren 75 millones de litros cúbicos por segundo para abastecer a toda la Zona Metropolitana del Valle de México

[ JENNIFER ALCOGER MIRANDA ]

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) informaron que desde ayer, el suministro del agua proveniente del Cutzamala para el Distrito Federal se reducirá un 30 por ciento de lunes a viernes.

“Las lluvias no han caído, así que hoy —ayer miércoles— por la mañana, tomamos la decisión de incrementar la reducción en el suministro a 30 por ciento diario”, informaron en conferencia de prensa conjunta.

Ramón Aguirre, titular del SACM detalló que el corte obedece a que los niveles de la presa se encuentran en un 41.9 por ciento, debido a los bajos niveles de lluvia registrados este año.

“La medida de reducir tres mil metros cúbicos ahora, es necesaria para amortiguar la temporada de estiaje del 2010 y que el agua alcance para todos”.

Asimismo, lamentó que las presas no vayan a llegar a los niveles necesarios para la próxima

temporada de estiaje y comparó la cantidad de líquido del año pasado, 9.3 metros cúbicos por segundo con esta temporada, que se reciben sólo 6.3 metros cúbicos por segundo.

Situación que de no tomarse en cuenta desde ahora, las medidas correctas podría afectar a millón y medio de personas que dejarían de recibir tres mil litros por segundo en época de sequía.

Añadió que el plan implica cerrar no sólo los domingos los tanques de abastecimiento, sino también los miércoles para recuperar los niveles, por lo que adelantó que se tendrá una baja de presión y de servicio en la ciudad.

Por su parte el titular de la Conagua, José Luis Luege, precisó que con la reducción de 381 mil metros cúbicos al día, se busca un ahorro anual de 139 millones de metros cúbicos.

“En agosto nos están faltando más de 75 millones de litros cúbicos por segundo para llegar a los mínimos necesarios para garantizar el abastecimiento al Va-

lle de México. Cada vez se tiene una brecha mayor entre lo deseable y lo real”.

Ambos funcionarios coincidieron en que de nada sirve la reducción del líquido, si no se le da importancia a llevar de

manera paralela una campaña de cultura entre la población y autoridades locales, nacionales y del Edomex.

“Este llamado es para todas las instituciones locales y nacionales y a la población en general, para que se sumen al movimiento para cuidar el agua”, refirió Luege.

Hay que recordar que ya se hacían cortes desde el 21 de julio, de domingo a jueves del 10 por ciento, 25 por ciento los viernes y los sábados del 50 por ciento.

Para las colonias que resulten más afectadas por el recorte, se garantizó el servicio de



Página 1 de 2  
\$ 53985.75  
Tarr: 565 cm2  
CMEDINAR

Continúa en siguiente hoja

pipas que distribuirán el líquido de manera gratuita y a la brevedad posible, dando preferencia a hospitales, reclusorios y escuelas.



**EDUCACIÓN.** De nada sirve el recorte de gastos si en los casas no existe la cultura del ahorro, dijo el titular de Coahuila, José Luis Luege

NOTIMEX